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Abstract (en)
The electrical conductor (L) is made up of an electrically conducting material containing aluminum and is surrounded by a protective layer (3)
serving as corrosion protection in an area provided for the connection of an electric contact element. The conducting material is formed around a
steel wire (1) with a diameter between 0.05 millimeter and 0.2 millimeter and fracture strength of 1000 Newton per square millimeter. The protective
layer consists of tin, nickel or silver. An independent claim is also included for a method for manufacturing a conductor.

Abstract (de)
Es wird ein elektrischer Leiter (L) angegeben, der aus einem Aluminium enthaltenden, elektrisch leitenden Material besteht und zumindest in einem
für den Anschluß eines elektrischen Kontaktelements bestimmten Bereich rundum von einer dem Korrosionsschutz dienenden Schutzschicht (3)
umgeben ist. Das leitende Material (2) ist um einen Stahldraht (1) mit einem zwischen 0,05 mm und 0,2 mm liegenden Durchmesser und einer
Bruchfestigkeit von mindestens 1000 N/mm 2 mit einer solchen Wandstärke herumgeformt, daß sich ein Leiter (L) mit einem zwischen 0,10 mm und
0,40 mm liegenden Durchmesser ergibt, auf den die Schutzschicht (3) mit einer Dicke von mindestens 0,5 µm aufgebracht ist.
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